## 9年生受検面接練習で地域の方が模擬面接官に

年が明けて、9年生にとっては、本格的な受検シーズンになりました。そこで、1月末の面接練習で は、コロナ前に行っていた「地域の方に面接官になって頂く面接練習」を行いました。



「失礼します」と、扉を開けたら、知らない大人 がいる!という緊張感のある練習ができれば、と 思い、平成29年に始めた取り組みを、6年振り に復活しました。

9名の地域の皆様(元先生や経営者等)に ご来校、先生方とペアで面接官になって頂きまし た。先生以外の大人に、生徒たちの良い所、改 **善点を見つけて頂く**ことができました。

面接練習では、様々な質問をして頂き、生徒たちはそれぞれ緊張しながら発言していました。



高校によって、自己 PR や討論など特色 があるので、そこに合わせたスタイルで進めま した。

しかも、いらして下さった方の業種(商業、 農業)に合ったクラスへ入って頂き、実務と 繋がった質問をして頂くことができました。





最後は、生徒・先生から面接官の皆様へお礼をお伝えし、生徒へフィードバックするためのお声を 頂きました。お忙しい中、お寒い中、ご足労頂き、本当にありがとうございました。





実は、この前日に、学校近くの神社で、受験合格祈願をして下さった地区があります。お祓いをして、 希望する牛徒の祝詞をあげてくださり、絵馬のお祓いまで!この地区は、毎年この催しをしてくださってい ます。生徒たちが本当に地域に大事にされているのを感じます。ありがとうございます。

あとは牛徒たちに力を発揮してもらうだけです! がんばれ9年生!!